
Ist der V8 der beste Kauf?
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 14. Januar 2007 um 11:44

Zitat von TRON

nein, eben nicht : man benötigt eben keinen  . Diesel-Gebrauchtfahrzeuge aus 2005
wurden IMHO noch ohne DPF geliefert : das gibt möglicherweise Probleme mit der
Mobilität bei den aktuell drohenden Fahrverboten bei Überschreitung der
Partikelgrenzwerte ( z.B. im Großraum Ruhrgebiet).

Grüße

Tron

Aber dann hat man doch Probleme ohne Filter und nicht mit!

Thomas
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